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围围墙墙被被拆拆，，封封闭闭小小区区““开开放放””了了
惠安小区东北角围墙被拆十多米，居民觉得不安全

家门莫名被泼粪

疑是矛盾引发

本报4月2日讯(记者 苑菲菲)

出门回家，门上被泼了粪便，这让
福山区汇福街的吕先生很生气。虽
然吕先生家门口有摄像头，也有怀
疑对象，但却因有监控死角，拍不到
正在泼粪便的镜头，这嫌疑人也迟
迟没有被抓到。

2日下午，记者来到福山区北
方家纺家属楼的时候，吕先生已经
将门前打扫干净了。“专门趁着我
们不在家的时候干这种事，两次泼
在家门口，一次泼在我车上，太肮
脏人了。”提起自家家门口的这件
事，吕先生就气不打一处来。吕先
生说，1日晚，他和对象回家后，就
发现门口被泼上了粪便，便立刻回
家查看了监控。结果发现小区里一
个平时和他们有些矛盾的女子在
当天下午6点多曾出现在自家门
前，怀疑是该女子所谓，吕先生和
对象立刻报了警。

吕先生说，对方就是不承认，
他虽然生气，但也没有办法。为防
止这种事发生，吕先生在一周前装
上了监控。本以为这次终于能抓个
正着，却没想到监控有个死角，没
有拍到对方正在泼粪的行为，这让
吕先生十分生气。虽然吕先生怀疑
就是那个居民所为，但对方在民警
面前也一直否认，事情也没有得到
有效地处理。邻居们也希望，民警
能赶紧调查清楚这件事，不要让小
区再次发生泼粪事件。

旧小区外墙喷新漆

住户窗户变“花脸”
本报4月2日讯(记者 于明红)

日前，市民林女士向记者反映，
她所居住的小区正在进行外墙喷
漆，喷漆的工人没有对窗户进行
防护，住户的窗户上落满了油漆，
这让居民们都很苦恼。

4月1日上午9点，记者来到芝罘
区二马路与东园街的交叉路口处看
见，45号楼西侧的地面上，摆放着涂
料及喷漆机。记者注意到，工人们在
喷漆的过程中并未对居民的窗户进
行防护，楼道的窗户上落满了白色、
黑色、米色的油漆，楼前的人行道上
也布满了各种颜色的油漆点。

“我们这是老小区，墙面涂了
新漆以后，居住环境有了很大的
改善，但窗户上的油漆却不好清
理。”二马路44号的住户林女士告
诉记者，年前墙面喷了三次漆，自
己家的窗户上都落满了各种颜色
的油漆，“窗户都成了大花脸，不
打开窗户根本就看不清楚外面。”
为了清理窗户上的油漆，林女士
手指都快磨破了，最后只能用小
铲子一点点清理。

记者了解到，二马路44号、45

号单元楼外墙喷漆的工程属于芝
罘区城管局环境艺术管理处市容
整治工作的一部分，工作人员扈
欣表示，对于住户窗户上落满油
漆的问题，他们已经通知工作人
员在喷漆结束之后统一为住户进
行清理。承包工程的一位姓冯的
负责人告诉记者，窗户上的油漆，
有些居民已经自己清理干净了，
没有清理的，喷漆结束之后他们
会给大家清理干净。

本报讯(记者 闫丽君 通讯员
董波) 为让客户对自己的用电情

况了解更全面、更充分，连日来，海
阳市供电公司从生产、服务、用电管
理等专业抽调专业人员组成团队，
深入客户用电现场，对客户用电把
脉问诊，确保客户用电安全可靠。

“组团”服务

让客户用电舒心

国网海阳供电公司

本报4月2日讯 (记者 于
明红 王敏 ) 芝罘区惠安小
区东北角的围墙被拆除了十余
米，到现在已经半年的时间了，
一直没有修复。原来封闭式小
区，现在成了“开放小区”，居民
开始担心小区的安全。惠安大
汉物业的工作人员表示，是因
为修路才拆了围墙，什么时候
修复还不知道。

4月2日，记者来到惠安小区
看到，小区东北角处有十余米的
围墙被拆除了，陆续有行人和车
辆从此通过。住在附近的居民告
诉记者，惠安小区原本是个封闭
式小区，自从去年围墙被拆了之
后，小区就多了一个进出口。“原
来这还有一片灌木丛，去年这一
片儿全都铲了，一直露着地皮也
没人管，到现在都半年了。”居民
孙女士指着东北角的绿化带告
诉记者，听说去年这里要建一处
通信基站，遭到小区居民的反对
最终停工了。

住在小区东北角的业主王
先生告诉记者，自从小区的围
墙被拆了之后，小区就变成了
完全开放式的。“以前小区一共
两个大门，现在变成了三个大
门。”围墙拆了之后，大东夼路
上的车辆和行人都可以随意进
出小区，“小区西门和南门人流
量比较大，物业和保安都在附

近，但是东北角这儿既没有监
控也没有保安人员，我们住在
这附近心里都很不踏实。”记者
看到，小区围墙外就是一片果
园和山头，东北侧一处楼盘正
在施工。王先生告诉记者，新建
的楼盘已经快完工了，“如果住
户都入住了，从东北角围墙缺
口的地方进出的人就更多了。”

“东北角的围墙拆了之后，
我们这附近的不少住户小棚的
锁都被撬开了。”王先生回忆
道，前段时间他所住的单元楼
相互挨着的三个小棚的锁都被
撬开了。”虽然家里都没丢什么
贵重的东西，但是小偷可以轻
松进出小区，总是让居民们住
得没有安全感。“万一哪天被撬
开的不是小棚而是屋门，那损
失可就大了。”王先生继续说
道，距离小区东北角不远的地
方就是幼儿园和小学，“财产上
受点损失也就算了，就怕孩子
们上下学的时候遇到坏人。”

随后，记者联系了小区的物
业公司惠安大汉物业，一位自称
是财务部的工作人员告诉记者，
物业经理暂时回不来。工作人员
说，居民所说的为建通信基地把
围墙拆了的事情并不属实，“那
儿应该是在修路吧，应该是有政
府批文。”对于何时能修复围墙，
这名工作人员表示，“路修好了

应该就能修好围墙了吧，我也不
太清楚，可能是这样。”这位工作
人员留下记者的联系方式后表

示，物业经理回来以后会给记者
回电作出答复。但截止到记者发
稿时，并未接到物业的回应。

本报4月2日讯(记者 王敏
实习生 衣涛) 辣炒小腰、

花蛤、炸鲳鱼、面条，您或许以为
这是几个人在餐馆聚餐时点的
菜，而实际上，这是奇中社区一
家老刁海鲜菜馆的老板，给社区
里一位低保户送的一顿午饭。

在奇中社区居民楼的一角，
有一个不到10平方米的小单间，
这是社区慈善义工孔德娟专门
给低保户刘先生收拾出来的。

刘先生今年55岁，右腿多
年行动不便，无法正常工作，申
请了低保。可是一个人住，日常
吃饭就成了问题。孔德娟知道
后，就每天做饭后分一份给他。

今年一月份，孔德娟有事
需要去北京几天，本来收拾下
就能动身，可刘先生的吃饭问
题愁坏了她。她到与刘先生住
处一路之隔的老刁海鲜菜馆一
说，菜馆老板刁玉东当场承诺，
绝对饿不着刘先生。

“他之前也来过菜馆几次，
我们给了他些吃的，反正开饭

店，我就答应给他送饭了。”刁
玉东说，从一月份开始，他每天
上午和下午给刘先生送两次
饭，主打菜都是海鲜。

刁玉东说，开菜馆肯定有
客人点了菜却吃不完，没动过

的鱼、虾就挑出来送给刘先生。
更多时候，客人将剩下的海鲜
打包带走，他和媳妇就现做一
些给刘先生送去。

对于刁玉东夫妇，刘先生
总结为俩字：好人。“喝的水也

是他们给送的，真是谢谢！”刘
先生说，刁玉东店里的伙计常
把热水送到他屋里，让他觉得
挺温暖。虽然行动不便，但他也
常在附近清扫街道、帮人看着
倒车、扶一把老人。

本报4月2日讯 (记者 刘
高 实习生 潘璐璐) 2日上
午，关爱孤独症儿童公益微电
影《爱在我家》首映礼暨第七届
自闭症日慈善活动，在阳光100

新世纪影城拉开序幕。几十名
自闭症儿童出席了此次首映
礼，他们都来自烟台心生元自
闭症康复学校。该电影的主演
之一也是一名自闭症儿童。

公益微电影《爱在我家》由
烟台唐诚影像设计有限公司拍
摄制作。这部由王峰导演，彭小
棐、尹海晶、彭云熙主演的微电
影，道出了所有自闭症儿童家
长的心声：要让自闭症儿童得
到应有的关爱与尊重。

在微电影播放前，片中的三
位主演先站在台前和大家见面。

彭小棐在片中饰演父亲一角,他
讲述自家经历时提到，自己女儿
有也曾患有自闭症。彭小棐说，
拍摄这个公益微电影，就是为了
给自闭症儿童家长做出榜样，给
他们信心。

记者观察，现场的自闭症
儿童，有的安安静静地坐着，有
的从进入现场就不停地哭闹，
但是家长都在照顾孩子的同时
认真地听。首映结束后，主办方
向现场的自闭症儿童家庭免费
发放了一本讲述一位父亲为自
闭 症 儿 子 创 造 多 彩 人 生 的
书———《拯救威利》。

导演王峰说，由于题材特
殊，拍摄遇到很大的困难，“影
片主角是一名自闭症患儿，片
场的人比较多的时候，她会感

到恐惧，表现得很烦躁，我们必
须先等她安静下来，进入状态。
这是我们遇到最大的困难。”

带着孩子们参加首映礼
的烟台心生元自闭症康复学
校校长王海燕说，自闭症儿

童所面临的困境，更根本的
原因是“家长因为怕遭到歧
视，也不敢面对”。王海燕说，
前面的路还很难走，但“我们
确实需要家长站出来，为了
孩子，勇敢面对问题”。

看看邻邻居居生生活活困困难难，，饭饭店店老老板板送送去去爱爱心心餐餐
从一月份开始，每天送去两顿饭

刁玉
东每天早
上和中午
都会给刘
先生来送
饭 本报
记者 李
泊静 摄

微微电电影影《《爱爱在在我我家家》》关关注注自自闭闭症症患患儿儿
影片主角是一名自闭症患儿

微电影《爱在我家》的参与家庭及演员的合影。实习生 许广强 摄

围墙被拆除后，小区多了一个“东北门”，车辆和行人都可
以随意通行。 本报记者 于明红 摄


	J15-PDF 版面

